



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17220

30/06/2020

42414

AUTOR/A: REQUEJO NOVOA, Pedro Jesús (GVOX)

RESPUESTA:

La propuesta de reapertura del campamento militar de Montelarreina en Toro, Zamora, como acuartelamiento permanente del Ejército de Tierra parte de una iniciativa de las autoridades locales y de la sociedad civil zamorana.

El Gobierno, a través de la Ministra de Defensa, encomendó al Jefe de Estado Mayor del Ejército de Tierra (JEME) el estudio y análisis de esta propuesta. En 2019, el JEME se reunió en Zamora con el consejero de Presidencia de la Junta de Castilla y León, la Delegada del Gobierno en Castilla y León, y los miembros del Consejo General de Zamora¹⁰ integrado por: el Subdelegado del Gobierno en Zamora, la Delegada Territorial de la Junta de Castilla y León en Zamora, el Presidente de la Diputación Provincial, el Alcalde de Zamora, el Director General de Caja Rural de Zamora, el Presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE)-Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME) de Zamora, el Presidente de la Cámara de Comercio de Zamora, el Presidente de Asociación Zamorana de Empresarios del Comercio (AZECO) y el Presidente de Asociación Zamorana de Empresarios de Hostelería (AZEHOs).

Analizada la propuesta y a falta de resolver sobre la financiación, el Jefe de Estado Mayor del Ejército de Tierra (JEME) informó a Zamora¹⁰ de la posición favorable del Ejército de Tierra a este proyecto, siempre que se den las condiciones para hacerlo y se cuente con cofinanciación externa.

En la situación actual del proyecto no existe previsión de llevar a cabo ninguna obra, al no existir un presupuesto asociado.

Madrid, 08 de septiembre de 2020